



Arrêté jeudi dernier au Nigéria et extradé vers Yaoundé après une véritable « chasse à l'homme » initiée par les services de renseignement camerounaise, l'ancien Ministre de l'Eau et de l'Energie Basile Atangana Kouna a été « cuisiné » pendant plus de 10 heures d'horloge le vendredi 23 mars 2018 au parquet du tribunal criminel spécial.

Le célèbre fugitif sera par la suite transféré autour de 22 h au centre pénitencier de Yaoundé Kondengui. Nos sources rapportent donc que le désormais pensionnaire de Kondengui logera dans un VIP du quartier 14. Il aura pour voisin direct, Jean Marie Atnagana Mebara, ex ministre secrétaire général de la Présidence de la République, et lui aussi prévaricateur de la fortune publique.

Frappé d'une interdiction de sortir du Cameroun depuis le 08 mars dernier, L'ancien Directeur Général de la Camwater avait réalisé l'espoir en déjouant le dispositif sécuritaire mis en place pour le contrecarrer en cas de fuite.

Il avait selon certaines sources bénéficié de la complicité de ses amis de la DGRE (Direction Générale de la Recherche Extérieure) pour sortir du territoire camerounais.